



RICK FRIEDMAN/CORBIS VIA GETTY IMAGES, WIKIMEDIA COMMONS (2)

Pädophiles Netzwerk

- Mitarbeiterstab der Posaune
- [09.08.2023](#)

Angesichts der Tatsache, dass so viele Eliten in Washington, D.C., die Augen vor den abscheulichen Verbrechen von Hunter Biden und Jeffrey Epstein verschließen, sollte es nicht überraschen, dass Mark Zuckerbergs Social-Media-Dienst Instagram Algorithmen verwendet, die ein riesiges Netzwerk von Konten mit kindersexuellem Material verbinden und fördern.

Laut Forschern der Stanford University und der University of Massachusetts-Amherst hostet Instagram nicht nur kindersexuelle Inhalte. Es fördert sie. „Instagram verbindet Pädophile und führt sie über Empfehlungssysteme, die sich durch die Verknüpfung von Personen mit gleichen Nischeninteressen auszeichnen, zu Anbietern von Inhalten“, berichtete das *Wall Street Journal* am 7. Juni. „Obwohl sie für die meisten Nutzer der Plattform nicht sichtbar sind, zeigen die sexualisierten Konten auf Instagram schamlos ihr Interesse. Die Forscher fanden heraus, dass Instagram es den Nutzern ermöglichte, nach expliziten Hashtags wie #pedowhore und #preteensex zu suchen und sie mit Konten zu verbinden, die diese Begriffe verwendeten, um für den Verkauf von kindersexuellem Material zu werben. Solche Konten behaupten oft, von den Kindern selbst betrieben zu werden, und verwenden offenkundig sexuelle Formulierungen ... Für den richtigen Preis sind Kinder für persönliche ‚Treffen‘ verfügbar.“

Dies ist äußerst besorgniserregend. Einige werden darauf hinweisen, dass es schwierig ist, eine Website zu überwachen, auf der täglich fast 100 Millionen Beiträge eingehen. Die Tatsache, dass drei Wissenschaftler mit begrenztem Zugang zum Instagram-Code in der Lage waren, ein so großes Netzwerk aufzudecken, deutet jedoch zumindest auf ein gewisses Maß an Nachlässigkeit oder Mitschuld der Instagram-Mitarbeiter hin. Instagram hat Robert Kennedy Jr. und zahlreiche andere für die Verbreitung von „Fehlinformationen“ über mRNA-Impfstoffe effektiv zensiert, aber es war nicht effektiv bei der Zensur von Pädophilen und Kinderpornographen auf seiner Plattform.

Der frühere Twitter-Chef für Vertrauen und Sicherheit, Yoel Roth, hat jahrelang offen mit seinen Interessen an Pädophilie und Pornografie geprahlt, es gibt also einen Präzedenzfall für abscheuliches Verhalten unter den Eliten des Silicon Valley.

Der Prophet Joel warnte davor, dass es in der Endzeit einen florierenden Kindersexhandel geben würde, bei dem junge Knaben gegen Prostituierte und junge Mädchen gegen Wein getauscht werden (Joel 4, 1-3). Wir sehen die Anfänge dieses Sexhandels bereits bei einigen der perversen Eliten Amerikas. In den Vereinigten Staaten kaufen Erwachsene jedes Jahr mindestens 2,5 Millionen Mal Kinder für Sex. In allzu vielen Fällen geschieht dies, weil die Mächtigen aus perversen und eigennützigen Gründen ein Auge zudrücken, wenn es um böses Verhalten geht!